



威風堂々

第2学年 学年通信

令和6年6月7日

第5号

○運動会のようす

6月1日(土)に第45回運動会を実施しました。本番を迎えるにあたって、生徒たちは真剣に準備に取り組んできました。それぞれの学級で定めた目標の達成に向け、一人一人が個人目標を掲げて努力を積み重ねました。

何度も話し合いを行い、納得して競技に挑もうとする学級、体育委員の必死の呼びかけに、皆で応えようとしている学級、手を取り合って協力し、楽しんで前進していこうとする学級と、どの学級も「勝利」に向け、それぞれのやり方で運動会を作り上げていきました。

運動会は日常生活の発表の場です。運動会を通して、生徒たちの日々の姿勢や成長が垣間見られたのではないのでしょうか。

競技だけでなく、入場ダッシュやラジオ体操から、生徒たちの力強さを感じたことと思います。代表生徒の「いくぞー！！！！」の声にも圧倒されました。日々の凡事を徹底してきたからこそ為せたことです。



各学級の大縄跳びの写真を載せます。生徒たちの必死の掛け声が蘇ってきます。自分に打ち勝とうとする思い、仲間との絆と団結が「形」となって表現されていました。

結果

優勝:2組(145点) 準優勝:4組(115点)

3位:1組(115点) 4位:5組(80点)

5位:3組(45点)



○運動会を終えて

運動会を通して生徒が感じた思いを作文に書いたので、一部抜粋して紹介します。

1組 さん

ぼくは運動会を楽しみにしていました。なぜかというと、他学年のパフォーマンスをすごく楽しみにしていたからです。3年生のオールメンバーズリレーは、他学年のオールメンバーズリレーよりもさらに素晴らしく、見応えのあるものでした。白熱した演技、3年生のがんばっている姿がとてまかっこよく、感動的なシーンでした。

2組 さん

(運動会での3つの思い出) 2つ目は、2学年全員で踊ったダンスです。1年生のころに私たちダンスリーダーが先輩方にダンスを教わり、2年生の体育の授業で、クラスの皆にダンスリーダーを中心にダンスを教え、学年練習などでクオリティーを上げました。2学年一人一人が輝くようなダンスにしようと日々がんばりました。本番は2学年一人一人が笑顔でキラキラしていて、ダンスストップバッターとしていいスタートを切ることができたと思います。

3組 さん

大縄跳びでは、最初は体育係だからという理由で縄をまわす係をしていましたが、クラスの話合いで、声を大きく出せていてまわすのも上手とほめてもらえてから、クラスのために一生懸命頑張ろうという気持ちになり始めました。そこから僕は、家でダンスの振り付けを確認したり、大縄でしっかり腰を落としてまわしたりしました。学年種目の練習では、まったく全かうまくいかないで悔しくてなげだしてしまいましたが、その悔しさを胸にクラスの作戦会議で縄のまわし方や縄の跳び方、並び方や縄をまく量などを話し合っで改善していきました。

4組 さん

結果は準優勝でしたが、団結力では1位だったのではないかと思います。一人一人が集中し、必死で練習したからこのようないい順位が取れたのではないかと思います。僕は「練習は本番のように、本番は練習のように」という言葉を忘れず取り組んだおかげで、あまり緊張することなく、踊ったり、走ったりすることができてよかったと思います。今後もこの言葉を忘れずに取り組んでいきたいです。

5組 さん

たくさん練習してきた大縄跳び。女子・男子・混合全てあきらめずに最後の合図が出るまで皆が一生懸命に跳び、大幅に記録更新を遂げ、結果は4位。一般的にみると5位中4位なんて大した結果ではないと思うかもしれませんが、5組は大喜び。やっとの思いで手にした4位はとてもうれしかったです。

○今後の予定

月	日	曜	行事予定	部 活	給 食	2 年					
						1	2	3	4	5	6
6	10	月	朝礼	×	○	学					
	11	火		×	○						
	12	水	第1回定期考査	×	×	社	理	体			
	13	木	第1回定期考査	×	×	国	数	技家			
	14	金	第1回定期考査、採点日、避難訓練、専門委員会	×	○	英	音	美	道	専	

